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先生方に積極的に使用しても

らい、使用感等についての声を事

業者に届けてきました。事業者側

もシステム改善を進められ、年々

使いやすくなっています。 

システムを使用して採点作業

を行っている先生方の様子を見

ていると、時間だけでなく気持ち

にもゆとりが生まれたように感

じます。 長嶺中学校 猿渡 功治 校長 

導入当初から使用しており、６年目になります。

最初は、戸惑いもありましたが、使い続けているう

ちに明らかに効果を感じた瞬間がありました。 

何事も、新しく始めるのには力がいりますが、や

ってみることが大事だと思い、先生方にも勧めて

います。 

長嶺中学校 川田 裕貴 教諭（情報担当） 

今年度より出水中に赴任

し、今回初めてシステムを使

用します。採点前の設定作業

にまだ慣れておらず、時間が

かかりますが、採点を始める

と何クラス分も同時にでき

るので早いです。 

 

 

 

 

 

 

出水中学校 遠藤 剛 教諭 

（進路指導担当） 

特に記述式の回答については、回答

のみを並べて見ることで基準がブレる

ことなく採点することができます。ま

た、結果はすぐにデータ化されるので、

集計や転記の作業がいりません。修正

があってもデータ上で簡単にできま

す。 出水中学校 高田 智史 教諭 


